

9月末から10月中旬にかけて、3年生は大きな行事を2つこなしました。9月30日に行われた体育大会では、「大好きな体育大会を開催してくれてありがとう」という生徒たちの気持ちが溢っていました。千人超えの生徒たちが夢中で応援した最後のリレー。コロナ禍で集まることもできなかった中で、久しぶりの生徒たちの熱気は圧巻でした。勝負が終わった後の解団式では、賞状を取ることができなかった青雲団のあるリーダーが「僕が今から特別優勝の賞状を授与します!」と言いだし、架空の表彰式をして盛り上がっていました。もちろん彼の手には賞状はありません。しかし、その場はパッと華やぎ、団員が楽しそうに笑っていました。行事をこなした全ての生徒たちの心に嬉しい気持ちが残ったのだな、と感じた瞬間でした。

その10日後には修学旅行の代替旅行を行いました。天候にも恵まれ、ここでもたくさんの生徒の笑顔が見られました。次の日の授業では自分たちのコースがいかに楽しかったかを私に教えてくれました。

不自由な中でも2つの大きな行事をこなし、「できるのだろうか」が「できた」という自信に変わったことを嬉しく思います。そしてこの勢いをもって学習や最後の合唱コンクールに臨んでほしいと願っています。

3学年主任 寺田 薫

体育大会を終えて

中学生最後の体育大会で僕は団役員を務めました。今まで先輩たちを見てかっこいいと思ったため挑戦しました。まずどのようなパフォーマンスをしたらよいか、どうしたら団がまとまるかを考えました。その後、体育の時間で練習がありました。この時、教えるということは大変だと思いました。僕は全体練習では1年生の男子に教えました。教えるときに、ただやるのではなく工夫してどうしたらいいかを考えました。少しずつ分けて教えて、なんとなくできたら次の動きを教えて、1つのパフォーマンスを完成させるという方法をしました。意外に順調にできました。

体育大会本番は今までの練習を精一杯ぶつけることができました。応援次勝を取ることができ、嬉しかったです。団リーダーとも協力できてよかったです。とても楽しかった!

白龍団 3年1組 T.Rさん

中学校生活最後の体育大会で、総合優勝を13年振りに取れてとても嬉しかったです。100mは全力で走れたのでよかったです。1・2年生の競技のときや、リレーのときにはほぼ全員が前に出たり声を出して応援していたりしたのがよかったです。応援で賞を取れなかったけど、今までみんなで頑張ってきた成果を出せていたと思うし、笑顔だったから自分の中では赤星が1番よかったと感じました。コロナの影響で行う競技が少なくなってしまったけど、1年生のときと変わらないくらい楽しかったです。

赤星団 3年3組 M.Nさん

まず体育大会を終えて思うことは「楽しかった」ということです。今回の体育大会は競技があまり多くなかったのですが、それを感じさせないほどの楽しさだったように思います。その楽しさは速中生全員の頑張りの成果だと思います。本当に楽しかったので、今回の体育大会がこれほどのものだということは、来年はもっとよい体育大会になるのではないかと思い、すごく期待しています。そしてやっぱり1番心に残ったことは緑風団がダンスパフォーマンスで優勝したことです。体育の時間でたくさん練習したダンスで賞を取れたということが1番嬉しかったです。この嬉しさを糧にしてこれから勉強を頑張っていきたいです。

緑風団 3年5組 N.Kさん

僕は1・2年の体育大会では3位で去年は、何も賞を取ることができず、悔しい思いをしました。なので、今年は1つでも多くの賞を取れるように、団活動の応援練習を中心に頑張りました。その結果応援次賞を取ることができました。全体では6点差で惜しくも2位と少し心残りはありましたが、今までの練習や体育大会を思いかえすと、やはり悔いの残らない体育大会になったと思いました。来年は今の1・2年生にこの悔しさをぶつけて優勝できるように頑張って欲しいです。

白龍団 3年2組 S.Rさん

中学校生活最後の体育大会で最高の思い出を作ることができたと思います。コロナウイルス感染予防のため体育大会の規模は縮小したもの、最後まで迫力満点で楽しい一日になりました。この素晴らしい体育大会をつくりあげることができたのは、自らが率先して団をまとめてくれた団役員のおかげだと思います。そして、団役員の指示をしっかりと聞いて団員が行動したからだと思います。体育大会のスローガンでもあるように、千人の輝かしい花を咲かせることができたと思います。また、赤星団は、1・2年と最下位でした。しかし、中学校生活最後の体育大会で、最高のメンバーと優勝することができてとても嬉しいです。速中生全員で、素晴らしい体育大会をつくりあげることができてとてもよかったです。100m、1位で嬉しかったです。

緑風団 3年4組 Y.Kさん

私は今年初めて放送係になりました。アナウンスをするときは予行からガチガチに緊張していました。しかし、後から、クラスメイトに「放送お疲れ様、聞きとりやすかったよ。」などたくさんのうれしい言葉をかけられました。やってよかったな、と心から思いました。

赤星団 3年6組 Y.Iさん

最初は、体育大会が面倒くさいと思っていたけれど、みんなで練習していく内に団結力とかが上がって楽しくなってきました。

予行練習も予選があったのでドキドキしたけれど、負けてしまいました。本番の日は暑かったけど、みんなで全力でやれたので楽しかったです。みんなで3連覇目指して頑張っていたが、3位で残念でした。けれど、みんなで頑張れたので、3位でも楽しかったです。 赤星団 3年7組 S.Kさん

例年のように土曜日開催ではなく、保護者の観戦もなかったので、少し寂しい気がしましたが、最高の体育大会でした。私は、デコレーション係で、絵を描いているときは本当に楽しかったです。また、周りの人や友達に「きれいだね」などの声をかけられたことが本当にうれしかったです。

青雲団 3年9組 M.Oさん

私が一番印象に残ったのはデコレーションです。今回はデコレーション長として役割を担いました。7月からデコのオーディションがあり、デコになれるか心配でしたが、合格してデコになることができました。周りの皆や先生方が応援してくれて、とても嬉しかったです。なによりデコの2人や他の団のデコとも協力して無事完成し、結果的にはデコレーション賞を取ることができました。皆が喜んでくれて、夏休みから頑張ってきてよかったですと、大きな達成感を感じました。競技でも種目の少ない中、協力して頑張ることができました。綱引きでは最下位でしたが楽しむことができたし、100m走でも上位に入ることができました。団別リレーや学年別リレーでは、コロナ前と変わらない白熱した戦いを見ることができ、大いに盛り上がりました。緑風団はデコレーション賞と、応援優勝を取ることができ、最後の体育大会のよい思い出となりました。コロナ禍でも体育大会を開催して下さったお上の方々に感謝したいです。緑風団 3年8組 H.Aさん

修学旅行（代替旅行）

10月11日（月）に念願の修学旅行（代替旅行）がありました。31H・35H・36Hは「長野コース」、32H・37H・38Hは「新潟コース」、33H・34H・39Hは「福井コース」で、各地の名所を回りました。天気も最高、食事も最高、友達の笑顔も最高！とてもよい思い出になりました。



行事予定

10月 29日(金) 合唱コンクール

11月 4、5日(木、金) 中教研学力調査

6日(土) 学習発表会

9日(火) 振替休業日